

Quai du Mont-Blanc

Le quai du Mont-Blanc fut constr. dès 1850 et prolongé entre 1856-59, sur les plans de Léopold Blotnitzki, le comblement en 1859 du Fossé-Vert soudant à la ville le quartier des Pâquis par la création de la place des Alpes. *Le remarquable aménagement du quai à deux niveaux avec ses deux rotondes résulte des transf. de Joseph Marschall pour l'Exposition nationale de 1896. Candélabres réalisés par la fonderie Ludwig von Roll de Soleure.*

Adresse de contact pour toute information concernant l'Inventaire PBC:

Office fédéral de la protection de la population OFPP, Protection des biens culturels PBC
Monbijoustrasse 51A, 3003 Berne, 031 322 51 56
www.kulturgueterschutz.ch -> Français

